

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
15/06/2013	LA TERCERA - STGO-CHILE	59	5	CODELCO ASEGURA QUE APORTE AL FISCO SERA SIMILAR A LO PREVISTO EN EL PRESUPUESTO	17,4x19,9



►► Según el Presupuesto 2013, la estatal aportará US\$ 5.272 millones. FOTO: ANDRES PEREZ

Codelco asegura que aporte al Fisco será similar a lo previsto en el presupuesto

► Presidente Piñera afirmó la semana pasada que minera aportaría US\$ 2.000 millones menos al Fisco de lo previsto.

► Presidente ejecutivo, Thomas Keller, dijo que no habrá diferencia importante si no se observan caídas adicionales del cobre.

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
15/06/2013	LA TERCERA - STGO-CHILE	59	6	CODELCO ASEGURA QUE APOORTE AL FISCO SERA SIMILAR A LO PREVISTO EN EL PRESUPUESTO	12,9x13,1

Constanza Pérez-Cueto

“Si no baja el precio del cobre, estimamos que no habrá una diferencia significativa en nuestros aportes al Fisco respecto de lo informado a nuestros dueños cuando se aprobó el presupuesto de la empresa, a pesar del impacto adverso de los paros sufridos durante el segundo trimestre”.

Con esas palabras, el presidente ejecutivo de la estatal Codelco, Thomas Keller, respondió a la consulta sobre los dichos del Presidente Sebastián Piñera, quien la semana pasada -en reunión con periodistas- señaló que existe una fuerte diferencia entre lo que la cuprera estimó para 2013 como aporte al Fisco y lo que hoy está reportando.

Según datos de la Dirección de Presupuestos (Dipres), Codelco deberá aportar US\$ 5.272 millones, de un total de US\$ 59.742 millones contemplados en el presupuesto para este año.

El mandatario, que en esa

oportunidad se comprometió a heredar al próximo gobierno un proyecto de Presupuesto 2014 “equilibrado”, señaló que las razones para proyectar un escenario de menos aportes por parte de Codelco responde, principalmente, a tres motivos: el alza de costos por que atraviesa la industria, las bajas leyes del mineral y un menor precio del cobre. “La suma de todas esas cosas para el año 2013 puede ser US\$ 2.000 millones menos para el Fisco”, dijo Piñera.

Según Keller, la diferencia de US\$ 2.000 millones a la que hizo referencia el Presidente tiene que ver “con ejercicios presupuestarios previos y se refieren a variables propias del presupuesto fiscal estructural”.

Segundo trimestre

Durante los primeros tres meses del año, Codelco anotó excedentes por US\$ 867 millones, mientras que su producción propia de cobre (sin considerar El Abra ni Anglo Sur) alcanzó las

385.000 toneladas métricas.

Según Keller, en el segundo trimestre la empresa “sigue avanzando bien”, a pesar de que los paros afectaron la producción y las ventas. “Seguimos bien encaminados en nuestros esfuerzos para aumentar la producción respecto de 2012 y tener menores costos unitarios”, comentó.

Respecto del precio del cobre, agregó que el mercado continuará con alta volatilidad, pero que los fundamentos continúan siendo sólidos, por lo que no se prevé que el precio caiga “dramáticamente” en lo que queda de este año.

En cuanto a Ministro Hales, uno de los principales proyectos estructurales de la minera, que contempla inversiones por US\$ 3.083 millones, comentó que registra un avance de 90%, por lo que se continúa proyectando su primera producción de cobre en diciembre de este año. “Aunque siempre es posible que aparezcan inconvenientes”, declaró. ●

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
15/06/2013	LA TERCERA - STGO-CHILE	59	7	CODELCO ASEGURA QUE APORTE AL FISCO SERA SIMILAR A LO PREVISTO EN EL PRESUPUESTO	4,9x13,3

OTRAS DEFINICIONES

El Salvador

La estatal está finalizando los estudios de los planes para asegurar la continuidad productiva de esa división para los años 2014 y 2015. Keller dijo que el plan de desarrollo a largo plazo difícilmente podrá completarse este año.

Luz Minera

Codelco inició en febrero la tramitación ambiental de la central termoeléctrica de ciclo combinado a gas Luz Minera, cuya inversión es de unos US\$758 millones. Actualmente, trabaja en su aprobación para iniciar el proceso de licitación.

Capitalización

La decisión sobre la capitalización de la empresa será comunicada por el gobierno hasta el 30 de junio. El año pasado, el ejecutivo aprobó una capitalización de utilidades por US\$ 800 millones, la segunda más alta de la historia.